

ACTA DE LA CADEMIA DE INGENIERÍA INDUSTRIAL

Fecha de Reunión: 3 de marzo de 2010

Inicio de Reunión: 13:25

Lugar de Reunión: Sala de Juntas del Área Mecánica y Eléctrica

Orden del día

1.- Lista de asistencia

Se adjunta formato de control de asistencia

Se propone no contemplar para esta reunión a los profesores M. A. Lucio Blanco Marcela y al Ing. Berlanga Cazares Armando A, ya que manifestaron no poder asistir; sin embargo los otros profesores no mencionaron alguna razón por la cual no podrían asistir, por esta razón, se somete a votación el aceptar que para esta reunión se contemple una asistencia esperada de 6 personas, por lo que para hacerla válida deberán presentarse 4 personas como mínimo, a lo cuál se acepta.

2.- Elección de Secretario de Academia.

La Mtra. Dolores Aguillón García, cuestiona la razón por la cuál se realizará votación únicamente de Secretario y no de Presidente y Secretario, a lo que se responde que debido a que el Presidente de la Academia en 2009, M.C. Octavio Leyva Ramos se jubiló en Diciembre de 2009, el Secretario de Academia en 2009, M. C. *Vicente Hernández García toma la Presidencia* según el Reglamento de Academias y se tiene que convocar para elección de Secretario de Academia.

A lo que se acepta y se realizan propuestas para Secretario de Academia, teniendo como propuesta por el Ing. Raúl Velazquez Wong a la Mtra. Dolores Aguillón García y La Mtra. Dolores Aguillón propone al Ing. Ramón López Ruiz, por lo que se realiza la votación correspondiente y se elige por unanimidad al *Ing. Ramón López Ruiz que será Secretario de la Academia de Ingeniería Industrial.*

3.- Evaluación Final Semestral (2009-2010/I)

Se realiza la Evaluación semestral del profesor

Se propone entrega de los formatos restantes para el día 10 de marzo de 2010, junto con la evidencia del semestre (2009-2010/I) por cada profesor y cada grupo impartido.

El M. C. Vicente Hernández García ofrece resguardar las evidencias.

4.- Revisión y actualización de contenidos de las materias y bibliografía.

La Mtra. Dolores Aguillón, menciona que existe un error en el programa de la materia de Investigación de Operaciones I, ya que inicia una oración con minúscula.

La Mtra. Dolores Aguillón menciona que se debe enseñar el uso de programas de computo especializados en esta área, propuesta que es apoyada por la Dra. Ana Isabel Metlich Medlich y comenta sobre la importancia que se tendría al resolver algunos casos reales y propone la búsqueda de los mismos y la implementación de éstos en las materias.

Se propone que la revisión de los programas y actualización de bibliografía de las materias que pertenecen a esta Academia se realicen por los profesores y que se envíe un reporte de observaciones, comentarios y sugerencias para realizar una propuesta de actualización en los contenidos de las materias.

Esta metodología se acuerda entre los asistentes y se hace mención que si el profesor no envía comentario alguno sobre el programa de la materia, entonces aceptará la propuesta realizada por los demás profesores.

5.- Revisión de Actividades para el ciclo 2009-2010/II y 2010-2011/I

Se realizará la revisión de los contenidos temáticos de las materias.

La Mtra. Dolores Aguillón García cuestiona sobre el verdadero fin de una Academia a lo que la Dra. Ana Isabel Metlich Medlich menciona que realmente se debe aprovechar una Academia con actividades que realmente dejen un valor agregado a los profesores.

El M.C. Vicente Hernández García propone, conseguir un ponente o facilitador que nos pueda brindar un curso para el manejo de un Programa de Computo Especializado y poder tener este curso.

La Mtra. Dolores Aguillón García propone que este curso se realice al finalizar el semestre 2009-2010/II o en periodo vacacional, opinión que es compartida y se propone este curso para esas fechas.

La Dra. Ana Isabel Metlich Medlich, menciona sobre la posibilidad de que el facilitador, pueda apoyarnos con la enseñanza de otras herramientas además del programa de cómputo, específicamente en programación lineal con casos prácticos.

6.- Asuntos varios

Se establece dejar una lista en conserjería para que los profesores miembros de la Academia, puedan proponer horarios para las próximas reuniones.

Por inquietud de los miembros de la Academia, se propone investigar cuál es el propósito de realizar el llenado de los formatos, ¿para qué se realizan?, ¿cuántos documentos comprobatorios de la impartición de cátedra deben resguardarse? y ¿de qué semestres?

Agotando todos los puntos a tratar, se levanta la sesión siendo las 14:20 del día señalado.



MC. Vicente Hernández García
Presidente de la Academia de Ingeniería Industrial



Ing. Ramón López Ruíz
Secretario de la Academia de Ingeniería Industrial